

## TARJETA INFORMATIVA

**TEMA:** PAGINA DEL CONGRESO. CONSULTA DE INICIATIVAS Y DE OPINION (metodología).

En la página del Congreso se localiza un banner que refiere **¡CONSULTA LAS INICIATIVAS Y DANOS TU OPINION!**

Las iniciativas, de acuerdo con la información otorgada por el Lic. Alberto Macías Páez, Director del Diario de los Debates, se suben a ese espacio inmediatamente después de que la presidencia del congreso da cuenta de ellas al Pleno y las turna a la comisión o comisiones permanentes que conforme a sus atribuciones tendrá que llevar acabo el estudio y dictaminarían sobre las mismas.

Recibida la o las iniciativas por la Comisión o Comisiones, el presidente dará cuenta de ellas y se procederá a su radicación, proponiendo una metodología de trabajo, la cual someterá consideración de las Diputadas y Diputados integrantes de la Comisión para su aprobación en su caso. El proyecto de metodología, puede ser modificado cuando alguno de las o de los integrantes considere que se deba incluir uno o varios puntos en dicha propuesta de metodología o bien acotar el esquema propuesto.

Dependiendo del supuesto que se presente, será la comisión la que ha de aprobar la metodología a seguir por cada una de las iniciativas sujetas a estudio y dictamen.

En ese orden de ideas, es el momento cuando se deben de recibir las opiniones, observaciones, comentarios, propuestas y sugerencias respecto de las iniciativas por parte de la ciudadanía utilizando el banner o formulario de la página, canalizándolas al secretario técnico de la comisión, contando además con el microsítio respectivo y correo electrónico del referido secretario técnico.

Lo anterior no es óbice para el efecto de que el mencionado banner o formulario sea consultado por la ciudadanía, pero sus opiniones, comentarios u observaciones, serán recibidas hasta que la comisión apruebe la metodología en la que se incluya la participación por los medios en comento, pues puede ocurrir que la Comisión correspondiente acuerde la no inclusión en la metodología de consulta respecto al tema que nos ocupa.